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Делегация Совета ветеранов НГТУ НЭТИ посетила конференцию район-

ного Совета ветеранов на тему «История создания, роль Монумента Славы 

в сохранении исторической памяти о Великой Отечественной войне» 

 

 Конференция была посвящена 80-летию Победы в Великой Отечествен-

ной войне с целью сохранения и передачи памяти о подвиге воинов-сибиряков. 

 Организаторы: комиссия по работе с ветеранами войны, военной службы 

и патриотическому воспитанию молодежи Совета ветеранов Ленинского райо-

на. Председатель комиссии — Павел Борисович Зима. 

На конференцию были приглашены председатели и заместители первич-

ных ветеранских организаций, руководители предприятий района, курсанты 

поста № 1. 

В состав нашей делегации входили Владимир Михайлович Зыбарев — 

председатель Совета ветеранов и заместитель — Альберт Николаевич Яко-

влев. 

Место и время проведения: Большой зал администрации Ленинского рай-

она, 09.04.2025 с 11:00 до 13:00. 

 

Изображение на экране Большого зала администрации района 
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Зал постепенно заполняется… 

Вступительную речь произнес Александр Иванович Куккус — ведущий 

конференции, председатель Ленинского районного совета ветеранов. Он по-

приветствовал всех присутствующих, ознакомил с наименованием мероприя-

тий и участниками в работе конференции. 

Работа конференции началась с просмотра документального фильма ре-

жиссера Екатерины Стывко об истории создания Мемориала Славы. Очень 

познавательный фильм. Много новых подробностей в создании Мемориала 

узнали присутствующие. Это уникальное сооружение в рамках всей страны. 
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Затем с приветственными словами к присутствующим обратились глава 

администрации Ленинского района Александр Владимирович Гриб и началь-

ник Новосибирского высшего командного училища, участник специальной во-

енной операции, полковник Роман Борисович Титов. 

С 15-минутным докладом выступил Владимир Дмитриевич Михальцов 

– председатель лекторской группы совета ветеранов района, член союза журна-

листов. Тема доклада «Об историческом сохранении памяти о Великой Отече-

ственной войне через увековечивание Мемориала Славы». 

 

Слово для последующего выступления ведущий предоставил заместите-

лю директора Поста № 1 Светлане Анатольевне Жильцовой. Она подробно 

рассказала об истории Поста и его роли в системе патриотического воспитания 

жителей Новосибирской области. 

Доклад на тему «Монумент Славы воинам-сибирякам как патриотический 

символ столицы Сибири» сделал Александр Романович Беседин – полковник 

в отставке, член Президиума Новосибирского регионального отделения Обще-

российской общественной организации ветеранов вооруженных сил. 
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«О сохранении исторической памяти подвигов воинов-сибиряков Музеем 

города Новосибирска» — такова тема доклада заместителя директора Музея 

Новосибирска Ларисы Вениаминовны Волковой. 

Интересный доклад «О вкладе предприятий города в создание Монумента 

Славы» прочла Валентина Михайловна Мельникова — член комиссии по 

патриотической работе Совета ветеранов района. 

От Новосибирского государственного технического университета НЭТИ 

выступил Артём Владимирович Лебедев, преподаватель кафедры истории и 

политологии. Он рассказал об организации архивно-поисковой экспедиции 

школьников и студентов по увековечиванию памяти погибших воинов-

сибиряков. 

С заключительным словом выступил председатель Новосибирской об-

ластной общественной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Во-

оруженных сил и правоохранительных органов Владимир Иванович Пана-

рин. 

А. И. Куккус вручил ему Почетный памятный знак и удостоверение «За 

вклад в развитие ветеранского движения» Ленинского района Новосибирской 

области. 

 

Перед закрытием конференции был продемонстрирован замечательный 

фильм «Учителя 160-й школы». 

С обращением к участникам конференции вы-

ступили также представитель церкви и участница 

Великой Отечественной войны Елена Филипповна 

Мерзлякова. Она великолепно прочла собственные 

стихи на тему дня.  

Ниже привожу некоторые фотографии меро-

приятия во время выступления и после окончания 

конференции.  
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Фотографии предоставлены председателем медико-оздоровительной комиссии 

районного Совета ветеранов Региной Станиславовной Гаврилиной и предсе-

дателем организационной комиссии конференции Павлом Борисовичем Зима. 

 

Репортаж А. Н. Яковлева,  

профессора, заместителя председателя  

Совета ветеранов НГТУ НЭТИ 


